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全国スキー協第33期　第12回常任理事会議事録
2024 年 3 月 28 日

全国スキー協理事長　小川洋
日　時　２０２４年３月２８日　２０：００～
場　所　ライブ会議（ＺＯＯＭ会議）
参　加　和田、荻原、池田、伊藤、岡田、小川、梶並、加藤、佐藤、島崎、菅沼、杉田、関根、関谷、東山、福島、三浦
議　長　福島さん（持ち回り）

◎議題
１　この間の日程

２月２１日　　　　競技部会
２月２３～２４日　第５０回競技大会　報告別紙
３月　２～　３日　デモ選練習会　志賀高原　中止
３月　９～１０日　新日本スポーツ連盟定期総会　小川リアル参加予定
３月１６日　　　　デモ選前日練習　志賀高原
３月１７日　　　　デモ選　志賀高原　参加９名　デモ認定無し

　
２　これからの日程（常任理事会は毎月第４木曜日と第３月曜日で交互開催）

４月　６～　７日　セッター研修・養成・検定　野沢温泉スキー場　１２名参加予定
４月１３～１４日　全国技術部会
５月　４～　５日　全国山スキー部　立山大滑降
６月　９日　　　　第３３期代表者会議　ZOOM

３　部局の報告
●全国大会実行委員会　別紙
●技術部・指導員部
●スノーボード部
●山スキー部　フェスタ報告（スキーメイト参照）　山スキー部５０周年企画検討
●競 技 部　セッター研修会要項（別紙）
●組 織 部　スポーツ連盟定期全国大会役員について　小川が引き続き理事に就任、評議員も引き続き

東京の出崎理事長が就任
●財 政 部　特になし
●保険関係　特になし
●メイト局　３月２２日　発行完了　次号は６月１５日　全国大会特集

４　その他
代表者会議議案作成準備
６月９日（日）10：00 ～ 15：00　開催予定
各部前期総括を４月の常任理事会までに提出
組織部アンケート４月の常任理事会で内容確認
その他　規約改正　スノーボード指導員規程　受験資格　２０歳→１８歳に

山スキーリーダー規程は来年の定期総会に提出予定

５　次回常任理事会は４月１５日（月）２０：００～です。
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第 10回　第 50回全国スキー・スノーボード競技大会実行委員会議事録

２月２３日～２５日にかけて湯の丸スキー場で第５０回スキー・スノーボード競技大会が開催されまし
た。今回は５０回記念として前日練習から清澤恵美子さんによる記念講演やワックス講習会など様々な工
夫を行った結果、久々に大勢の選手が参加して頂き、レースを楽しんで頂いました。総括の実行委員会の
議事録を掲載します。

１、エントリー結果
障がい者、ジュニア　延べエントリー　２０人
一般　　　　　　　　延べエントリー　２０３人
１７都府県　１４３名　２４日１１１名／２５日９１名　レセプション６８名
前日練習　ＡＭ５８名／ＰＭ７９名　延べ１２７人
栃木３／群馬３０／新潟６／埼玉１６／千葉３／東京２０／神奈川２１／山梨２／静岡６／愛知６
長野１０／石川１／大阪５／京都７／滋賀１／兵庫５／和歌山１
ここ数年の中では一番参加者が多い結果となった

・１２月１日からデジエン登録した結果、会員外から５０人のエントリーがあった
ＳＡＪのレーシングクラブや国体常連選手、マスターズ常連選手等も参加
翌週が全日本マスターズだった事もあり練習として参加か？

・競技大会が少なくなっていることも影響している
・清澤恵美子効果が大！
・スキーショップや東御市の公共施設にビラを置かせてもらった効果
・５０回記念という事で会員が意識的に参加
・ＧＳ２日間が良かったとの感想もあり
・裾野を広げる目的は達成できたか？

エントリーでいうとジュニアが例年より多かった。
女子６部以外は全クラス出走があった
競技初体験クラスへのエントリーが複数あった

２、収支決算　別紙
結果的には 185,573 円の赤字
ただし、昨年６月の定期総会で予算化された 50 回大会支出分の 50 万円を除いての収支。
クレブ副賞　３万円→８万円（＋５万円）
事前練習計測器レンタル　33,000 円→一部の参加者しか対応できなかった。
宿泊代、レセプションも含めて事前振込にした方が混乱しない。
エントリーと宿泊申込の窓口が複数になったので多少混乱した。

３、準備段階での問題点があれば
●実行委員会の持ち方内容　

８月から月１ペース
早い段階で役割分担が決まればチーム毎での打ち合わせができたのでは？

●実行委員会・役員の選出
最低の準備で最高の事ができたかなぁ
ＴＤを急遽、須貝さんに依頼したが結果的にはスムーズな運営ができた。

●要員・役員の集め方
競技部として全国大会にコミットするとは組織的にはなっていない
大会に要員を出すのは至難の業になっている。競技に関心がある人に頼ることになっている。
スキー場に要員を依頼する事も検討した方が良いかも・・・
長野の足立さん友人に手伝ったもらったが依存するのは問題だと思う。
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早い段階から要員確保をする必要がある。（選手兼任でも）
●役員配置・担当

役員の宿は１か所に！
レセプション担当の二人の打ち合わせをもっとしっかり行う必要があったのでは？

４、当日の運営での問題点があれば
●旗門員

足場がツルツルで立っているのが大変でした。
旗門員はとくに問題はなかったのでは
旗門員へのルール説明を徹底してほしい。
９０歳を超えている人に旗門員は厳しいのでは？

●コース係
大事なのは人数を集める事。
デラ掛けキチンとできる人を配置すること（コース整備をなめるな！）
１日目はバーンがきれいでコース整備は楽だった
ＴＤ（須貝さん）の的確な指示が良かった。（現地スタッフから）

●ゴールハウス
集計に多少時間がかかった。
リザルト貼りがいてたすかった

●スタート
問題はありませんでした。
点呼係→スムーズに行えた一人でも大丈夫かなあ

５、大会全体を通しての問題点があれば
●前日練習

参加者が多かったが工夫して本数を滑れたので満足感があった。
清澤さん、須貝さんに的確なアドバイスが頂けて嬉しかった。

●２４日
ビブとプログラムの配付を工夫した方が

●２５日
２３日だけではなく２４日も役員・要員打ち合わせ会議は開催した方が良い

●レセプション内容
スタートが遅れて清澤さんに時間稼ぎをして頂いた。
ＰＯＷの音声が聞こえるようにするのに時間がかかった。
表彰式
副賞・メダル
宿泊管理・部屋割り
ワックス講習会
スタートワックスサービス

６、ＧＳ２日間にした結果について
ＧＳ２日で良かった
ＳＬはちゃんと練習しないと出れないがＧＳならでれる

７、その他（何でも）
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２０２４年３月２９日
都道府県スキー協・クラブ代表者　御中

全国勤労者スキー協議会
第 33期代表者会議招集状

全国勤労者スキー協議会　会長　和田　利男

第３３期代表者会議を下記の通り開催します。
代表者会議は、第３３期方針に基づき「全国スキー協の第３３期前半の総括と後半の方針の確

立」を行うものです。代表者会議への派遣をお願いいたします。

記
１、日時　６月９日（日）13 時開場～ 17 時閉会予定
２、会場　ＺＯＯＭによるオンライン会議

後日、代表者あてにメールにて案内をお送りします。
３、議題　①第３３期１年度活動総括、第３３期２年度方針案

②第３３期１年度決算報告
③第３３期２年度予算案
④その他

４、代表者会議の構成
①代表者　各都道府県から２名

都道府県スキー協が存在しない場合はクラブから１名
②会長、副会長、理事長、副理事長、事務局長、常任理事、監査
③技術、競技、山スキー、スノーボードの各部長
＊別紙（後日配布）、代表者登録用紙に記入し、６月１日までにメール、
FAX：０１７－７６３－３０８８（緊急時）してください。


